

## **Cemex recibe segunda mejora de calificación de S&P de 2017**

---

*Sentido Común*

Cemex, la productora de cemento más grande de América, dio un paso más hacia el objetivo para el cual trazó su estrategia financiera de los últimos años: recibir una mejora de calificación global de una de las principales agencias mundiales.

S&P Global Ratings elevó la nota de la cementera de Monterrey de ‘BB-’ a ‘BB’, o del tercer al segundo escalón en grado especulativo, gracias a la mejora en los indicadores financieros de la compañía.

“Las iniciativas de Cemex para mantener de manera constante sus márgenes de flujo operativo, junto con mayores reducciones de la deuda, principalmente a través de la generación de flujo de efectivo libre, deberían reducir su índice de apalancamiento”, escribieron los expertos de la calificadora internacional en un reporte.

La perspectiva de las calificaciones de Cemex, que se mantenía en revisión especial positiva desde junio, pasó a estable, por lo que la calificadora no tiene contemplado una nueva subida de su nota en el corto plazo.

S&P espera que el apalancamiento --deuda como proporción del flujo de operación anualizado-- de Cemex baje de cuatro veces durante los próximos 12 meses, y prevé que su flujo operativo continuará representando más del 20% de sus ventas.

Este es el segundo espaldarazo de S&P a la cementera este año, luego que elevara su ranking crediticio de ‘B+’ a ‘BB-’ en enero.